COMMUNIQUE DE PRESSE:

LES CANDIDATS DE LA COALITION CITOYENNE AUX LÉGISLATIVES DES 30 JUIN ET 7 JUILLET 2024





ET

Initiative inédite à l'occasion de ces élections législatives anticipées, une vingtaine de candidats issus de la société civile ont décidé de **se réunir autour d'un label citoyen** et de bénéficier de l'incubateur du Cercle Sully.

Parmi eux on retrouve **des micros partis** : *Nous Citoyens, Changement Citoyen, France Libre, Alliance Révolutionnaire, N.O.U.S.* et aussi de simples **militants associatifs**, gilets jaunes ou engagés dans leur territoire.

Ce label "Coalition Citoyenne" est octroyé à un candidat qui s'engage à défendre durant son mandat le cocktail démocratique suivant ;

Nous voulons une démocratie participative permanente et nous la mettons en œuvre dans une organisation transpartisane et éthique. Les citoyens auront la possibilité de voter avant l'élection et après sur tous les sujets grâce à :

- Généralisation des Assemblées citoyennes locales (le mandat du peuple)
- Mise en place d'un outil de recueillement des avis des électeurs de la circonscription (exemple retraites...) pour avoir un vote en accord avec les français représentés. C'est le relais de la volonté populaire.
- Mandat révocatoire sous condition
- Transparence de l'agenda de l'élu et exigence d'un casier judiciaire vierge comme élu
- Reconnaissance du vote blanc (au delà de 50%, le vote est annulé)
- Non cumul des mandats et surtout des rémunérations
- Généralisation des référendums locaux et mise en place du RIC en toute matière

Autre idée : transformer la permanence parlementaire de l'élu en Assemblée citoyenne locale!

L'incubateur Cercle Sully permet d'accompagner les candidatures citoyennes pour les aider à se structurer, se médiatiser et se développer.

Voici la Profession de foi commune aux dits candidats

Elections législatives de juin 2024

Citoyens, réveillons-nous! Nous avons aujourd'hui une opportunité unique de faire entendre notre voix par l'intermédiaire de nos représentants. Il est temps d'agir!

Nous refusons de subir le jeu désastreux entre le Front Populaire et le RN qui risquent de se partager l'hémicycle de l'Assemblée nationale. Nous ne voulons ni des extrêmes, ni de la macronie arrogante.

Au contraire des autres partis, nous ne faisons aucune promesse que nous ne pourrions tenir, mais nous nous battrons de toutes nos forces, pour une France plus démocratique, pour la liberté d'entreprendre, pour la préservation de notre environnement et pour anticiper les conséquences des dérèglements climatiques, bref, pour améliorer le quotidien de chacun.

Un **socle commun de propositions** a été élaboré visant notamment la sécurité, le pouvoir d'achat, l'éducation, la santé et l'environnement. Les candidats peuvent y piocher des idées pour leur campagne.

Ces deux dispositifs sont d'ores et déjà reconduits pour les Élections Municipales de 2026 où nous espérons accueillir un nombre croissant de candidats libres et courageux, engagés pour porter un message d'espoir à tous les Français, celui du renouveau démocratique!

Contacts Media:

Renaud ALQUIER / 06-29-51-27-98 - ralquier@gmail.com pour Nous Citoyens

Retrouvez la liste de tous nos candidats citoyens, leur circonscription et leur profession de foi par simple demande.

Article 2 de la Constitution :

Le principe de notre république est "Le Gouvernement du Peuple, par le Peuple et pour le Peuple". Nous souhaitons rappeler cela à nos concitoyens et avons besoin des médias pour porter ce message.

Citation d'Albert Einstein :

"La définition de la folie est de faire la même chose encore et encore et de s'attendre à des résultats différents." Nous pensons que changer un homme politique ou un parti au pouvoir ne résoudra pas la crise politique actuelle. C'est bien notre système démocratique, la Vème République, qu'il faut transformer en profondeur. Nous avons besoin des médias pour porter ce message.